

J'ai chiné dans mon grenier.....

Une VHS : Marche à l'ombre, film réalisé par Michel Blanc en 1984. L'acteur, connu pour son rôle culte de Jean-Claude Duss dans "Les bronzés font du ski" est décédé le 4 Octobre dernier à l'âge de 72 ans des suites d'un problème cardiaque. Il faisait partie de la troupe du Splendid avec Coluche, Thierry Lhermitte ou Gérard Jugnot avec qui il a tourné dans des comédies hyper populaires comme la série des Bronzés à partir de la fin des années 70. Avant cette période bénie, il a tenu des seconds rôles dans des films moins connus mais tout aussi réussis comme "La meilleure façon de marcher" avec Patrick Dewaere ou "Je t'aime moi non plus" avec Serge Gainsbourg et Jane Birkin. Dans les années 80, il réalise donc "Marche à l'ombre" dans lequel il joue un hypocondriaque maladroit avec Gérard Lanvin et Sophie Duez comme partenaires. Ce rôle va lui tenir à la peau pour d'autres films populaires comme "Viens chez moi, j'habite chez une copine" ou "Ma femme s'appelle reviens". Il tiendra des rôles plus sérieux dans des films plus récents comme "Les témoins" ou "Je vous trouve très beau". Cet acteur aux plus de 70 rôles et 5 films réalisés restera aussi « la voix » qui débite des insanités à Thérèse au téléphone dans "Le père Noël est une ordure". Définitivement un chic type qui ne s'est jamais mis en avant notamment quand il a reçu le césar du meilleur second rôle en 2011 pour "L'exercice de l'état des mains" de Mathilde Seigner qui aurait préféré que la statuette revienne à son ami Joey Starr.

Un 33 tours : Marche à l'ombre de Renaud sorti en Janvier 1980. Ce disque est le 4ème album de Renaud Séchan, qui a connu les joies de la paternité cette même année avec la naissance de sa fille Lolita à qui il consacrera la magnifique ballade Morgane de toi sur un de ses albums suivants. Avec Marche à l'ombre, Renaud reste dans le registre loubard et blouson noir qui a fait son succès dans ses premiers albums. Ce disque est dédié à Paul Toul plus connu sous le nom de Jacques Mesrine, célèbre criminel français de la fin des années 70. Sa chanson titre est aussi utilisée par Michel Blanc pour son film du même nom.

Un livre : Le bruit des trousseaux, roman écrit par l'auteur et réalisateur lorrain Philippe Claudel en 2002. L'auteur était présent au salon du FILM comme tous les ans depuis quelques années. Il est récemment nommé président de la prestigieuse Académie Goncourt. Son roman, autobiographique, basé sur son expérience d'enseignant dans le milieu pénitentiaire, décrit avec beaucoup de sincérité et d'émotion son rapport au milieu carcéral. Il s'agit là d'une de ses œuvres les plus touchantes.



L'ARRACHAGE des POMMES de TERRE a commencé

Pensez à réserver votre

STOCK D'HIVER

Elles vous attendent à la ferme

GAEC LECOMTE - Hubert et Catherine

16, Thirville - 88430 VIENVILLE - Tél. 03.29.50.66.96



Au commencement était Vosegus

Le massif des Vosges sépare le plateau lorrain de la plaine d'Alsace et atteint des altitudes culminant à 1424 mètres au Grand Ballon. Le massif se caractérise par des pentes abruptes sur le versant alsacien alors que le versant lorrain connaît une déclivité plus douce. Cette géomorphologie entraîne un effet climatique qui fait bénéficier la plaine alsacienne d'un climat plus ensoleillé et plus sec que le plateau lorrain et qui a notamment permis le développement du vignoble alsacien.

Pour les Romains, cette montagne se situe au carrefour de routes importantes. Les légions de César prospèrent sur la culture celtique et la transforment : de Teutates on passe à Mercure et le Donon devient un haut lieu religieux qui connaît son âge d'or aux IIe et IIIe siècles. Les fidèles grimpaient en nombre au sommet où l'on construit



Nouveau Peugeot E-3008

Malgré un succès de plus de 7 ans, la star du lion doit se renouveler sans bousculer les habitudes des acheteurs. Avec cette nouvelle génération, le 3008 voit sa silhouette se transformer en SUV coupé, la nouvelle tendance du segment. La ligne SUV "classique" étant réservée au grand 5008, 7 places. Le nouveau Peugeot se distingue de son prédécesseur par cette calandre lacérée de trois coups de griffes où trône l'imposant logo redessiné. Son regard sérieux et déterminé, qui est pincé entre capot et bouclier, intègre un éclairage LED sur toutes les versions et ajoute la technologie "Pixel Led" sur GT (adapte le faisceau sans éblouir les usagers). Son profil, d'une longueur de 4,54 m, est orné de bas de caisses aux lignes géométriques noires laquées tout comme la vitre de custode qui tire le regard vers un becquet très fin et élégant que deux pointes viennent enjoliver. Les jantes sont en 19 pouces sur Allure et 20" sur GT. L'arrière semble tronqué au niveau de l'imposant bouclier qui converge vers les ailes en angle saillant. On retrouve les griffes rouges sur les feux arrière qui s'inscrivent dans un bandeau sur le hayon qui, lui, s'ouvre sur un coffre de 520 litres.



Vie à bord – Le i-Cockpit (Vision tête haute et Petit volant) devient Panoramique i-Cockpit. C'est une des pièces maîtresses de l'habitacle. Comme en suspension et incurvé, il se compose d'une dalle de 21 pouces sur GT et de 2 écrans de 10" sur Allure. Combiné d'instrumentation pour le conducteur et multimédia tactile pour l'ensemble des occupants. Les sièges labellisés par des spécialistes du dos sont recouverts d'Alcantara sur GT en plus d'être ventilés et massants. On apprécie aussi le revêtement en tissu chiné sur le mobilier pour se sentir comme à la maison. En arrière-plan, sur la planche de bord de la finition GT, l'éclairage d'ambiance, proposé en 8 couleurs, se reflète sur une pièce en aluminium qui s'étire jusqu'aux contreportes. Freinage d'urgence avec détection piétons et cyclistes (actif même de nuit), Régulateur avec changement de la voie semi-automatique, Alertes de vigilance et d'angle mort et Affichage des panneaux (qui inclut désormais les stop et sens interdits) équipent bien-sûr le nouveau 3008. Sur GT, la navigation connectée Tom-Tom vous indiquera les stations de charge. Enfin, l'assistant vocal "OK Peugeot" obéira à votre voix afin de programmer un itinéraire, changer de radio ou réguler le chauffage (assuré par une pompe à chaleur).

Sur la route – Profitant d'une nouvelle plateforme commune au groupe Stellantis, le nouveau E-3008 propose 3 niveaux de puissance, d'autonomie et de motricité. 210 ch, deux roues motrices, 525 km. 230 ch, 2 roues motrices également, mais offrant un plus grande autonomie et 320 ch, Dual Motor, 4 roues motrices avec un moteur sur chaque essieu et 525 km annoncés. La "petite" batterie de 73 kWh est installée sur les 210 et 320 ch tandis qu'une batterie de grande capacité, 98 kWh, permet à la version grande autonomie (230 ch) de parcourir de long trajets en avoisinant les 700 km. C'est la version 210 ch en finition GT que nous avions à l'essai et, si la puissance a été suffisante lors de notre périple, il est certain que la version 320 ch sera plus dynamique. Le E-3008 se recharge en 30 minutes sur les bornes rapides. En pratiquant l'éco-conduite et en utilisant au mieux le freinage régénératif, qui est paramétrable grâce aux palettes derrière le volant, il est possible de revigorer la batterie. Enfin, le conducteur pourra bénéficier de 3 modes de conduite (Eco, Normal ou Sport) suivant ses désirs. E-3008 Allure 44 990 €, E-3008 GT, notre essai, 46 990 € Hors bonus. L'essai complet et plus de photos sur autowekend.wixsite.com/drive.

Venez découvrir le nouveau E3008 dans vos concession Peugeot Jeker automobile de Saint-Dié et Gérardmer

Texte / Photos © Thierry ANDRE

Début de l'incontournable Nancy Jazz Pulsation

Le week-end dernier, Nancy a résonné et dansé sous les rythmes de nombreux concerts dans toute la ville, ouvrant ainsi le début des festivités du prestigieux Nancy Jazz Pulsation qui se dérouleront jusqu'au 20 octobre.

Après avoir célébré en grande pompe, l'an dernier, ses noces d'or, le festival Nancy Jazz Pulsations (NJP) continue de s'affirmer comme un événement incontournable du Grand Est. Cette nouvelle édition promet une programmation riche et éclectique, reflétant son esprit festif et innovant. Le NJP revient avec de nombreuses surprises et nouveautés à découvrir. Que vous soyez un habitué du festival ou un nouveau venu, préparez-vous à plonger dans une expérience musicale unique.

Cette année un large panel d'artistes se produira, allant des rythmes chauds de la charismatique